

## 職場体験感想文コンクール2024

タイトル	職場体験を通して	事務局	305
学校名	酒田第三中学校 5	氏名	後藤 合葉

私は、今回、社会福祉法人 カタバミ会、五十嵐工業株式会社、大阪有機化学工業株式会社、山形県立産業技術短期大学校庄内校の、4つの企業の職場体験をさせていただきました。私はこの4つの企業の体験を通して、働く人たちにとって大切なことをよりよく考えることができました。

はじめに、カタバミ会は、介護の仕事を、私たちは、車いすの体験や、老人の耳の聞こえ方などを知りました。次に行った五十嵐工業では、私がたちが普段、絶対にされなければならないようだ、電線とその材料を近くで見て、ふれたりしました。2日目の大坂有機化学工業では、ストーブウラーを使って自分の好きな香りの芳香剤を作りました。最後に体験した産業技術短期大学では、「祝儀籠」の書き方など、社会人にとて大切な日本の祝儀などを学びました。この2日間を通して、私が一番心に残ったことは、カタバミ会の五十嵐さんのお話です。私は今まで、将来の夢は、と聞かれたら、なんとなく、「人に関われる仕事を」といいながら思っていました。私は、ものそつゝ(=4)、1人で作業するよりも、お客様の顔を見て話すことの方が「好き」と思っていたのです。そのための介護士という仕事をしている方のお話はとても貴重に感じました。話を聞いているなれば、カタバミ会には、3本の「自由」があります。生活の全てが手伝いしないといけない人たちや「いることを知り、さらに、介護士たちの責任感を感じ、難しい仕事を」と思いました。改めて、働く人たちの大変さや責任を知り、それなら私は、どんな仕事も合ひのか、どんな仕事につければいいのか、体験中ずっと考えていました。職場体験が終わってからも今回、来てくださいました。

方々は、何と決め手に、どうしてその仕事と選んだのか?が  
分からず、迷り返りをしていると、みなさんの普通点を見つけました。  
それは、「やりがいは何ですか?」と質問した時、迷わず  
答えていた所です。思い返してみるとカタバミ会の五十嵐さんも  
「今まで一人でトイレに行けなかった入居者の方が一人で行けた時は  
スタッフみんなで喜びました」と、笑顔で話してくれました。その時私は、「やりがい」が  
仕事をするうえで大切なことなのではないかと考えました。

私は普段、家で親に「物を洗っておいて」と言われると  
ちゃんとやった感じますから、「ほうびありまくり洗って物を  
んでおいて」と言われたら喜んでいたはずです。しかし、「ほうび  
ではなく、ありがた」と言われてうれしくなり、「片づいてすみません」と  
うれしくなる人もいるでしょう。それは働く人も同じで、人が成長  
する所を見てやりがいを感じる人もいれば、人を笑わせた時、  
物をつくりあげた時、もちろんお金ももら。[=目次など]やりがいは  
人によてそれが違うと思います。だからこそ、自分に合った  
「やりがい」を見つり出し、全員が働くことが大切、だんだん[=]と  
私は学びました。

今回の体験で私の将来の夢が変わったわけでも、具体的な  
なりたい職業を見つけてわけでもありませんが、考え方は  
変わりました。「なんとなるではなく、自分にとっての「やりがい」  
を感じられる、そんなすてきな働き方を私はしたいです。